
基金會的義工們： 

         我是蘇州大學 2015 級的蔣麗璦，剛剛，我才從 14 級的學長處知道了胡澄東

爺爺過世的消息，覺得很遺憾，也為義工們盡心盡力幫助學生們的感慨。 

         我們每個人都因為各種各樣的原因而獲得了基金會的幫助，從而得以順利走

進大學。我們知道義工們都為了我們很辛苦，卻不知道具體忙到什麼地步。原來，

具體情形要比我們想象中還要辛苦。我沒有親眼見到過胡澄東爺爺，但我們每個人

都受到過胡澄東爺爺和各位義工的幫助，我們每個人都感謝胡澄東爺爺和各位義

工，更為爺爺的離世感到遺憾、難過。 

        這個消息來得很突然，但也想的通。各位義工們都在繁忙工作的同時義務幫

助我們，任務也不輕鬆，這樣一來更是加劇了負擔和壓力，自然有損健康。所以，

我再一次請各位義工們一定要保重身體。 

         胡澄東爺爺為了幫助我們而過早離世，但是善良的人一定有好去處，胡澄東

爺爺肯定會去往寧的天國，我們都會為胡澄東爺爺祈禱，也衷心祝願各位義工身體

健康。 

 

                                                   蘇州大學      蔣麗璦 


